



Nachruf zum Tod von Gerhard "Gerd" Göbel

Am 31.10.2023 verstarb unser aktives Mitglied Gerhard Göbel im Alter von 74 Jahren.

Gerhard war seit 1995 Mitglied in unserem Verein.

Von 1998 bis 2001 war er 2. Vorsitzender.

Bis zuletzt spielte er aktiv in unserer Herren - Mannschaft 65+ und hat auch schon mal bei den H60+ ausgeholfen. Aber auch beim wöchentlichen Mixed-Termin oder als Aushilfe bei den Damen konnte man ihn auf der Tennisanlage begrüßen.

Gerhard war trotz seiner gesundheitlichen Probleme immer gut gelaunt und hat den Verein jederzeit unterstützt, ob als Helfer beim Doppelturnier oder bei den Arbeitseinsätzen.

Der TC-Deuz wird Gerd stets in Erinnerung behalten.